



## 春の味わい弁当



4月29日(木)は、ちりめん彩り御飯、チキン南蛮、白菜としめじの梅香和え、漬物が入ったお弁当昼食でした。

あっさりとした味付けの御飯は、ちりめんジャコの食感がアクがセントで、チキン南蛮はお肉が柔らかく、タルタルソースとのバランスも絶妙で、大変美味しくいただきました。

今は新型コロナウィルスの為に外出は出来ませんが、ピクニックに持つていって食べたら最高だと思いました。

ご利用者の皆様も「美味しかった」と、とても満足されていました。

(記：高橋真由美)



## 新人職員のご紹介



5月1日付で入職しました森小津枝(もり こずえ)と申します。

未経験からの出発になりますが、一人でも多くのご利用者の助けになる様に努めたいと思っております。先輩方の知識や経験をしっかりと吸収し、一日でも早くご利用者やご家族の皆様に安心して任せていただける様、日々努力していきたいです。

今はまだ未熟ではありますが、今後ともよろしくお願い致します。

(記：森小津枝)



## 消毒液スタンドでコロナ対策



新型コロナ感染症予防対策の一環として、新たな消毒液スタンドを導入しました。

非接触・足踏み式で、とても衛生的で使い易いスタンドです。感染症対策の要は手指の消毒とされています。

これからも、ご利用者の皆様をはじめ職員のコロナ感染症予防対策に万全を期したいと思います。

(記：近藤瑞起)